
Sehr geehrter Herr Plum, sehr Ausschussmitglieder, 

Verwaltungsmitarbeiter*innen und Gäste, 

zu Punkt 1 brauche ich gar nichts zu sagen, wir sind froh, dass der Kompromiss 

zwischen dem Wunsch der Stadt Baesweiler und dem ursprünglichen Beschluss, 

den Takt NICHT zu verdichten, jetzt umgesetzt wird. 

Zu Punkt 2 würden wir gerne einen modifizierten Lösungsvorschlag a) zur 

Sprache bringen. Einzelne Fahrten gegenläufig zu führen ist unserer Meinung 

nach verwirrend und wird viele Menschen davon abhalten, den 

„unzuverlässigen“ ÖPNV zwischen den Stadtteilen zu nutzen. Wir denken aber 

auch, dass die Abendlinien eher schlecht genutzt werden würden und Kosten 

und Nutzen hier in keiner guten Relation stehen. Unsere Bitte wäre, nochmal 

durchzurechnen, ob es möglich wäre, abends eine zusätzliche Fahrt 

einzurichten, damit die offiziellen Öffnungszeiten des Tierparks abgedeckt 

würden, sowie die Sonntagsfahrten. 

Zu Punkt 3: Eine bessere Anbindung des Business Parks ist überfällig. Mein 

Mann arbeitet dort und gerade, wenn man damit rechnet, Überstunden zu 

machen, kann man sich zurzeit noch nicht auf den ÖPNV verlassen.  

Aber: Wir haben ein Problem damit, dass hier beide Maßnahmen 

gegeneinander aufgerechnet werden. Wollen wir eine echte Verkehrswende, 

darf sich das Angebot nicht nur an den Arbeitsstätten orientieren. Ich fahre 

häufiger mit der AL3. Es fahren viele ältere Menschen damit, zum Teil mit 

Gehbehinderung. Familien. Die Velocitystation bringt diesen Menschen – uns – 

wenig. Ich kann meine Kinder schlecht auf den Gepäckträger setzen. Die 

Familie, die die Arbeitswege in der Woche vielleicht mit dem ÖPNV macht, 

muss doch ein Auto haben, um zum Tierpark zu fahren. Also keine Entlastung 

ohne erhebliche Einschränkungen. Für mich ist es wichtig, dass eine Rentnerin 

aus Ofden zu ihrer Freundin nach Kellersberg fahren kann – auch sonntags, 

ohne umsteigen zu müssen. Eine echte Mobilitätswende nimmt alle mit. 

Deshalb beantragen wir, dass der Punkt zwei vertagt wird und geprüft wird, 

inwiefern sich folgende Änderungen auf die Kosten auswirken würden:  

Die Wochenendfahrten werden wie in Vorschlag a) durchgeführt. In der Woche 

wird abends nur zusätzlich die Fahrt um 18:47 durchgeführt.  

 

Vielen Dank! 


